



## Aikido-Seminar vom 2. – 4. Februar 2024 Cath Davies 6. Dan

Wir freuen uns sehr, im Februar 2024 ein Seminar mit Cath Davies, 6. Dan Aikikai, Shidoin im United Kingdom Aikikai anbieten zu können.

Cath praktiziert Aikido seit über 40 Jahren. Sie ist Trägerin des 6. Dan Aikikai. In den letzten 25 Jahren wurde Cath's Aikidopraxis und -entwicklung stark von Endo Sensei beeinflusst. Cath bevorzugt einen weichen, dynamischen Aikido-Stil, während sie gleichzeitig eine kämpferische Energie und Wirklichkeit in ihrer Praxis beibehält.

### Zeiten

Freitag, 2. Februar	17:00 – 19:00 Uhr
Samstag, 3. Februar	11:00 – 13:00 Uhr 16:00 – 18:00 Uhr
Sonntag, 4. Februar	10:00 – 12:30 Uhr

### Ort

Aikidojo, Weberstraße 57-59, 28203 Bremen

### Kosten

	Normalpreis	ermäßigt (Selbsteinschätzung)
pro Übungseinheit	20,- Euro	15,- Euro
für alle Einheiten	70,- Euro	50,- Euro

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.  
Anmeldung bitte unter [info@aikidojo-bremen.de](mailto:info@aikidojo-bremen.de)





## Aikido Seminar 2 – 4 February 2024

### Cath Davies 6th Dan

We are very happy to offer a seminar with Cath Davies, 6th Dan Aikikai, Shidojin at United Kingdom Aikikai in February 2024 in Bremen, Germany.

Cath has been studying aikido for over 40 years. She holds the rank of 6th dan Aikikai. For the last 25 years, Cath's aikido practice and development has been strongly influenced by Endo Sensei. Cath embraces a soft, dynamic style of aikido whilst retaining a martial vigour and reality to her practice.

#### Time schedule

Friday, 2 February	17:00 – 19:00 h
Saturday, 3 February	11:00 – 13:00 h
	16:00 – 18:00 h
Sunday, 4 February	10:00 – 12:30 h

#### Place

Aikidojo, Weberstraße 57-59, 28203 Bremen, Germany

#### Seminar fee

	regular	reduced rate (by self-evaluation)
One session	20.- EUR	15.- EUR
All sessions	70.- EUR	50.- EUR

Places are limited.

Please register by e-mail: [info@aikidojo-bremen.de](mailto:info@aikidojo-bremen.de)

